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Livestream-Konzert mit Julia Úlehla (Dálava) + Achim Tang

Nach der erfolgreichen Premiere des Live-Stream Konzerts mit dem
amerikanischen Triennale-Künstler Sam Amidon und „Artist in Residence“ 
Achim Tang, findet bereits die nächste musikalische Zusammenkunft im
virtuellen Konzertraum statt: Die Künstlerin Julia Úlehla wird sich zusammen
mit dem Gitarristen Aram Bajakian, die das Künstlerduo Dálava bilden, von
Vancouver aus live mit Achim Tang zu einer Live Session voller Musik
verbinden. Julia Úlehla und Achim Tang standen bereits Anfang des Jahres in
Kontakt, als Tang mit seiner ins Leben gerufenen „Monheim Triennale Cover
Band“, zwei Lieder aus dem Dálava-Album „The Book of
Transfigurations“ neu interpretierte. 

Das Konzert kann heute ab 19 Uhr bei Facebook sowie auf www.monheim-
triennale.de live mitverfolgt werden. Alle Events sind im Nachhinein auf
dem YouTube-Kanal der Monheim Triennale frei abrufbar. 

Weitere Projekte, die im Netz mitzuerleben sein werden, sind bereits in
Planung. Bleiben Sie gesund! 

Livestream concert with Julia Úlehla (Dálava) + Achim Tang

After our successful livestream concert premiere with American Triennale
artist Sam Amidon and 'Artist in Residence' Achim Tang, the next musical
encounter in our virtual concert room is already coming up. This time it will
be the artist Julia Úlehla and guitarist Aram Bajakian, who are behind the
artistic duo Dálava. They will go live from Vancouver and join Achim Tang
for a live session full of music. Julia Úlehla and Achim Tang had been
already in contact at the start of this year when Tang and his newly formed
'Monheim Triennale Cover Band' reinterpreted two songs from
the Dálava album 'The Book of Transfigurations'. 

The concert can be watched live today, starting at 7 pm (UTC+2) 
on Facebook and on www.monheim-triennale.de. All events can be viewed
afterwards on our Monheim Triennale YouTube channel. 

Further streaming projects are in the making and will be made available on
the Web. Stay healthy!
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